

Vorlage Nr.: GB I/708/2020
Status: öffentlich
Geschäftsbereich: GB I Zentrale Dienste - Bürgerservice
Datum: 28.01.2020
Verfasser: Groh Madlen

Antrag der CSU-Fraktion bzgl. Herabsenkung der Geschwindigkeit in der Schleißheimer Straße - Verweisung in den Haupt- und Finanzausschuss

Beratungsfolge:
Datum Gremium
30.01.2020 Stadtrat

I. SACHVORTRAG:

Mit Schreiben vom 26.01.2020 stellte die CSU-Fraktion gemäß § 24 der Geschäftsordnungen folgenden Antrag:

„Der Stadtrat möge beschließen, [...] die Geschwindigkeit in der Schleißheimer Straße, beginnend ab Nr. 1 über die Maier-Leibnitz-Straße/Umgehungsstraße hinaus über die Straße am See bis hin zum Kreisverkehr auf Höhe des Business Campus auf 30 km/h zu begrenzen. ...“

Gemäß § 8 Abs. 3 Nr. 1 Buchst. i der Geschäftsordnung fällt der Antrag in den Aufgabenbereich des Haupt- und Finanzausschusses. Die Verwaltung schlägt daher vor, den Antrag entsprechen zu verweisen.

II. BESCHLUSS:

Der Stadtrat beschließt die Verweisung des Antrages zur beschlussmäßigen Behandlung an den zuständigen Haupt- und Finanzausschuss.

III. VERTEILER:

BESCHLUSSVORLAGE:

▪ als Tischvorlage

ANLAGE(N):

▪ als Tischvorlage

Anlagen:

Antrag CSU-Fraktion vom 26.01.2020

An die
Stadt Garching
Rathausplatz 3

85748 Garching

Garching, 26.01.20

Antrag der CSU Fraktion – Ergänzungsantrag für die Herabsenkung der Geschwindigkeit in der Schleißheimer Straße

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Dietmar Gruchmann,

wir bitten Sie gem. § 24 GeschO dem Stadtrat folgenden Antrag zur Entscheidung vorzulegen:

Der Stadtrat möge beschließen, den Antrag der CSU vom 04.09.19 und den Beschluss vom 05.12.19 zu erweitern und die Geschwindigkeit in der Schleißheimer Straße, beginnend ab Nr. 1 über die Maier-Leibnitz-Str./Umgehungsstraße hinaus über die Straße am See bis hin zum Kreisverkehr auf Höhe des Business Campus auf 30 km/h zu begrenzen.

Begründung:

Wir verweisen teils auf unseren Antrag vom 04.09.19.

Ergänzend verweisen wir hinsichtlich der Erweiterung bis hin zum Kreisel Business Campus einerseits auf die geplante Wohnbebauung in dem Bereich und auf Höhe der Mehrzweckhalle und der Pizzeria Umberto findet zudem regelmäßiger Fußgängerverkehr statt. Kinder, welche die Sportstätten besuchen, kommen mit dem Fahrrad und zu Fuß.

Außerdem finden auch Veranstaltungen am Garchinger See (z.B. Konzerte) statt, die einen sehr starken Fußgängerverkehr, kommend von der U-Bahn, gerade im gesamten Bereich vorweisen.

Bei Spielen des FC Bayern findet auch in diesem Bereich reger Fußgängerverkehr statt, der in Richtung U-Bahn sowohl nach Garching als auch nach Hochbrück geht.

Die dortigen vorhandenen Querungshilfen und der gerade bei Konzerten und Sportveranstaltungen hohe Fußgänger- und Radverkehr würden gerade aus unserer Sicht in dem gesamten Bereich eine 30er Zone rechtfertigen.

Bei den o.g. Veranstaltungen kommt es auch zu den von Ihnen angeführten häufigen Fahrbahnquerungen durch Fußgänger und auch Pulkbildung von Radfahrern und Fußgängern.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'J. Ascherl'.

Jürgen Ascherl